

## L'amour ne vieillit jamais



Amours déçues, séparations, divorces... Réalité quotidienne, semble-t-il, de nos jours. Mais comment donc s'aimait-on en Afrique, au temps lointain des aïeux ? Il est des contes qui pourraient, modestement, éclairer bien des couples aujourd'hui.

Car à défaut de savoir lire et écrire, les ancêtres, en Afrique comme ailleurs, avaient pour habitude de nourrir les jeunes générations de récits empreints d'une morale de vie. Ces contes et légendes éveillaient leur attention sur des situations susceptibles de se présenter un jour, plus tard. Les jeunes gardaient en mémoire ces exemples et savaient à quoi s'en tenir, s'ils se trouvaient en pareil cas.

L'histoire de Kabundji, ce fils prodige et père modèle, propose un cheminement semblable. Apprentissage de la vie, découverte du monde et de ses turpitudes, surprise de l'amour : de très jeunes gens vont se trouver, du jour au lendemain, confrontés aux (in)fortunes de l'existence. Mais, soutenus par l'exemple de leurs parents, ils finiront par trouver l'âme sœur et s'efforceront de préserver l'amour éternel. Voilà pourquoi, prétend l'auteur, « L'amour ne vieillit jamais »...

Puissent les jeunes prendre la peine de lire ce petit récit et d'en saisir la portée !

*L'auteur a publié en 2008/2011 : « Ma vie, un rude combat », « La lune est-elle habitée ? » (un conte songe), « Congo... Qu'ont fait nos pères du paradis ? » (50 ans d'un regard implacable), « Elongi-sanza se choisit un mari » ainsi que « Les calebasses magiques ».*